
 
 
 

 
 
 
 

ACTA  
 
 
 
 
CONSEJO CIENTÍFICO DEL ÁREA QUÍMICA  
 
22/07/2010  
 
 
 
Presentes: Dres. David González, Carmen Rossini, Ana Rey, Sonia Rodríguez, Dinorah Gambino, Qca.
   Livia Arizaga  
 
 
Ausentes:  
 
I LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR
  1   
 
     

Resolución:  Se aprueba sin modificaciones.

 
    (unanimidad 6/6) 

II ASUNTOS DEL ÁREA
  1  

Acta de defensa oral intermedia para el pasaje a estudios de Doctorado de la 
     estudiante Lucía Bonilla. 

 
     

Resolución:  Se toma conocimiento y se eleva a la Comisión Directiva. 

 
    (unanimidad 6/6) 

  2  



Acta de defensa oral intermedia para el pasaje a estudios de Doctorado del 
     estudiante Juan Carlos Ramos. 

 
     

Resolución:  Se toma conocimiento y se eleva a la Comisión Directiva. 

 
    (unanimidad 6/6) 
  3  

Acta de defensa de tesis de Doctorado de la Lic. Alicia Merlino. 

 
     

Resolución:  Se toma conocimiento y se eleva a la Comisión Directiva. 

 
    (unanimidad 6/6) 
  4  

Solicitud de la Dra. Claudia Etchebehere para la contratación de Jorge 
     Wenzel como asistente de investigación. 

 
     

Resolución:  Se resuelve acceder a la solicitud y por tanto aceptar la contratación de Jorge Wenzel en 
el marco de contratos de Técnicos Nacionales, con un sueldo de $ 6.238 (pesos uruguayos seis mil 
doscientos treinta y ocho), más el aumento correspondiente al mes de agosto 2010 que establezca el 
Consejo de Salarios para el Sector Educación, con una carga horaria de 20 horas semanales, por un 
período de tres meses a partir del 5 de agosto de 2010. La remuneración prevista recibirá los 
incrementos salariales que establezca el Consejo de Salarios para el Sector Educación Grupo Nº 16 
sub grupo Nº 02. 

 
    (unanimidad 6/6) 
  5  

Propuesta de la delegación estudiantil para la presentación de 
     informes. 

 
     

Resolución:  Se conversa acerca de la propuesta, se realizan modificaciones y se continuará tratando 
el tema en la próxima sesión. 

 
    (unanimidad 6/6) 

  6  

Presupuesto 2010. 

 
     



Resolución: El Consejo aprueba el presupuesto para el año en curso. El detalle final de los rubros 
aprobados es el siguiente: 

Gastos oficina                                                                       $ 85.000 

Cursos de Profundización                                                  $ 50.000 

Llamado a cursos y actividades interdisciplinarias      $ 100.000 

Alícuotas para estudiantes ($ 2.000 c/u)                         $ 202.000 

Alícuota investigadores ($ 30.000 c/u)                             $ 3.780.000 

Sub-áreas ($ 5.000 x sub-área+$ 1.000 x inv.)               $ 146.000 

American Chemical Society (U$S 22.387,41)                $ 429.614 

IUPAC (U$S 1.164,62)                                                        $ 25.039 

Apoyo a Olimpíada Uruguaya de Química                      $ 25.000 

  

Actividades interdisciplinarias. Se apoyará con un máximo de $ 10.000 a cada actividad. 

Alícuotas para estudiantes. El Consejo resuelve asignar nuevamente $ 2000 por estudiante, fondos 
que serán administrados por cada estudiante. Esta asignación se otorgará a los estudiantes de 
Posgrado inscriptos en PEDECIBA Química a partir del 1º de enero de 2008 y a los estudiantes de 
Doctorado inscriptos en PEDECIBA Química a partir del 1º de enero de 2007 o que hayan realizado la 
defensa oral a partir de la fecha mencionada. Es intención del Consejo que este dinero sea utilizado 
para cubrir gastos menores para el desarrollo de sus trabajos de tesis (bibliografía, papelería, etc.).El 
Consejo resuelve que estos fondos podrán ejecutarse hasta el 30 de junio de 2011. 

 
    (unanimidad 6/6) 
  7  

Postulación del Dr. Jorge Gancheff al Programa de apoyo a la 
     inserción de científicos procedentes del exterior. 

 
     

Resolución:  Se resuelve recomendar su inclusión en el mencionado programa. 

 
    (unanimidad 6/6) 

  8  

Nota presentada por las Dras. Henia Balter y Patricia Oliver en la que 
     solicitan: 

a) la modificación del título de la tesis de 
     Maestría de la estudiante Paola Audicio. El nuevo título es: 
     “Desarrollo y evaluación química, biológica y 
     dosimétrica del anticuerpo antiCD-20 (rituximab) marcado con 177 Lu 
     como radiofármaco para tratamiento de linfoma no Hodgkin”. 

b) 



     el cambio de la I.Q. Ana Robles como directora de tesis por la Dra. Patricia 
     Oliver. 

 
     

Resolución: Se toma conocimiento y se queda a la espera de la resolución favorable del Consejo de 
la Facultad de Química. 

 
    (unanimidad 6/6) 
  9  

Presentación del XX Congreso Latinoamericano de Microbiología y 
     IX Encuentro Nacional de Microbiólogos, propuesto como actividad 
     interdisciplinaria por las Dras. Matilde Soubes y María Julia Pianzzola. 

 
     

Resolución:  Avalar la postulación de la actividad y por tanto apoyar con $ 10.000 (pesos uruguayos 
diez mil) en caso de que el área Biología lo considere de interés y apruebe parte de su financiación, 
así como también la Comisión Directiva. 

 
    (unanimidad 6/6) 
  10  

Nota presentada por el Mag. Alejandro Amaya avalada por su Director de tesis, 
     Dr. Nestor Tancredi en la que solicita licencia en su calidad de estudiante a partir 
     de la fecha y hasta tanto quede en condiciones de realizar la defensa. 

 
     

Resolución: Se resuelve conceder licencia al estudiante Amaya a partir de la fecha y hasta el 31 de 
diciembre de 2010, otorgando hasta el 31 de marzo de 2011 como plazo máximo para defender su 
tesis. Cumplido ese plazo, el estudiante será desvinculado indefectiblemente del Programa. 

Asimismo, se resuelve enviar una nota al Dr. Tancredi a los efectos de manifestar la preocupación de 
este Consejo en relación a la situación de su estudiante. 

 
    (unanimidad 6/6) 

  11  

Nota presentada por la Dra. Carmen Rossini y la Lic. María Laura 
     Umpiérrez en la que solicitan la postergación de la realización 
     de la pasantía de investigación para la cual recibió apoyo 
     económico del área, para los meses de noviembre-diciembre de 
     2010. 

 
     

Resolución: En atención a que el cambio de fecha solicitado se debe a motivos de causa mayor que 
escapan a la voluntad de la estudiante o su tutora y en cambio se fundamentan en la la 
imposibilidad del Laboratorio para recibirla en la fecha originalmente propuesta, se resuelve acceder a 
la solicitud y autorizar que la pasantía se realice durante los meses de noviembre y diciembre 2010 



 
    (unanimidad 6/6) 

III INFORME DE LA COMISIÓN DIRECTIVA
  1  

Propuestas de vinculación con la Enseñanza.

 
     

IV VARIOS


